

WIRTSCHAFTSGENOSSENSCHAFT
der Post- u. Telegraphenbediensteten
4030 Linz, Dürerstr.15

Jahresabschlussfeier für die Bediensteten der Wirtschaftsgenossenschaft

Im Jahr 2015 wurden 190.000 Menüs produziert

Auch im 43.Jahr des Bestehens der Wirtschaftsgenossenschaft haben deren Beschäftigte wieder hervorragendes geleistet.

Von der Geschäftsführung hatten daher **Gerhard Andorfer** und **Franz Poimer** allen Grund sich bei den Bediensteten bei der Abschlussfeier für das Jahr 2015 dafür herzlich zu bedanken.

Vorstandsmitglied Poimer betonte, dass nicht nur die Menge, sondern auch die Qualität der hergestellten Menüs ein Markenzeichen der Genossenschaft ist, das sehr wesentlich auf das Konto der Mitarbeiter/innen geht. Gemeinsam werden weiterhin alle Anstrengungen unternommen, hohe Qualität bei sozialen Menüpreisen zu liefern.

Karin Haag nach 16 Jahren Wirtschaftsgenossenschaft in Pension

Nahezu in allen Küchenstandorten hatte sie seit ihrem Dienstantritt am 1.10.1999 gearbeitet. Während dieser Zeit war sie stets eine verlässliche Mitarbeiterin.

Wir danken Karin für ihr wertvolles Engagement und wünschen einen angenehmen Ruhestand!



Gratuliert mit einem Präsent im
Namen der GPF: Franz Poimer

Karin hat gut lachen:
Kuss vom Chef und die
Pension vor Augen!

